

Landtag, welchen er hielt, mit einem Blutgericht eröffnet wurde, indem drei sonst weniger bekannte Personen enthauptet wurden. Der Landtag, welcher davon den Beinamen des „blutigen“ bekam, brachte, wie vorauszu sehen war, eine bedeutende Erhöhung der Königs-



Königin Anna.

macht; alle Forderungen Ferdinands wurden ohne Widerspruch bewilligt. Eine wichtige Folge des königlichen Sieges war namentlich die allerdings erst etwas später durchgeführte Einsetzung von sogenannten „Königsrichtern“ in den königlichen Städten und